EL DIARIO VASCO

Gente de la ciudad

Torneo de mus de los ingenieros

La sociedad Ernio acogió la XXXIV edición, que ganó la pareja formada por Pablo Arrizabalaga y Julen Álvaro



Alex Abancens, gerente del Colegio, junto a los vencedores, Pablo Arrizabalaga y Julen Álvaro, con la txapela, y el presidente del Colegio, Asier Anacabe.

Joti Díaz

Sábado, 29 de marzo 2025, 11:33



El Colegio de Ingenieros de Gipuzkoa acaba de celebrar la XXXIV edición del Mus Txapelketa, en la sociedad Ernio. Un evento lleno de emoción, compañerismo y, por supuesto, mucha habilidad con las cartas.

El torneo comenzó con la fase de liguilla, donde los participantes, jugando al mejor de tres partidas de 8 hamarrekos, demostraron su destreza y concentración. Al final de la liguilla, los mejores equipos lograron llegar a las eliminatorias, donde se pusieron en juego los premios más ansiados.

La jornada culminó con la victoria de **Pablo Arrizabalaga** y **Julen Álvaro**, quienes se coronaron como los campeones del torneo, ganando las prestigiosas txapelas y el premio de 500 euros. Vencieron a **Jose Montero** e **Iñigo Celigüeta**. La gran final no fue apta para cardíacos y sin duda fue una de las finales más equilibradas en la historia del torneo.

También jugaron: Juan Ramón Muñoz y Koldo Arrese y Antonio Gómez y Celestino Astiz, que fueron los semifinalistas. Además: Ignacio de Juana y Vicente Salvador, Félix Fernández y Pedro Fernández, Juan Manuel Ugarte y Manuel Vicente, Asier Anacabe y Tomas Eizmendi, Andrés León y Eduardo Nicolás, Pedro Echamendi y Alfonso Álvarez, José Javier Goldaracena y Rafa Gómez, Luis Puerta y Manuel Pedruelo, Igor Alonso y José Ma

López, Javier Urrestarazu y Ander Arrieta, Pablo Viñolas y Ion García, Antton del Campo y Fernando Lacoste, Luis Blanco e Iker Vélez, Iñigo Irigoyen y Antton Lete, Iñigo Rodrigo y Eugenio Arrizabalaga, Javier Bernal y José Miguel Iturriza, Sebas Agirretxe y Juan Apalategi, Javier Urtasun y Fermín Urtasun, Alesander Abancens e Iñigo Alberdi, Jesús Irisarri y Esteban Michelena, Manolo García y Jesús García, Javier Goldaracena y Amaia Oyón, Jesús Grijalbo y Pablo Puente, y Enrique Oñoro y Luis Mate.

Los perdedores del torneo recibieron como premio de consuelo unas divertidas corbatas que, sin duda, serán el toque cómico de su armario.

Hubo solo una mujer participante, Amaia Oyon, quien, aunque no consiguió llevarse el título, demostró su habilidad y estrategias en este juego, donde no solo son básicas las buenas manos de la baraja.

La jornada finalizó con la cena-picoteo, que, como cada año, fue preparada por el chef **Fernando Luis**, que deleitó a todos los asistentes. Colofón a una fiesta de los ingenieros, donde no faltó el buen humor y el compañerismo. Todos los participantes se pudieron llevar regalos para hacer más memorable este campeonato.

Colaboraron con el torneo, las siguientes empresas: Idom, Comercial Ardo, Bodegas Elosegui, Bodegas Cvne, Bodegas Marqués de Riscal, Pernod Ricard, Talasoterapia La Perla, Enkarian Selección, Patés Zubia, Bodegas Amesguren, Ferrerwines, Pastor Zelaieta, Riko Experiencias, Casa Eceiza, Bodegas Castillo de Monjardín y La Baka.